

西小物語

【校訓】

- えがお（徳）
- ゆめ・あこがれ（知）
- げんき（体）

諫早市立西諫早小学校

学校だより

令和7年4月8日（火）

文責：原田 秀紀

進級おめでとうございます！

うららかな春、桜の花が満開に咲き誇る中で、昨日4月7日（月）、令和7年度の着任式と1学期始業式を行いました。新しく5名の先生方と5名の転入生を迎えるました。着任式では6年1組の松森泰樹さんが、全児童を代表して歓迎の言葉を述べてくれました。



新しく着任された先生方、西諫早小学校へようこそ。僕らは「どんな先生が来るのかなあ。」と、とても楽しみにしていました。僕たち西諫早小学校は、「夢・憧れ」「笑顔」「元気」を校訓とし、「やさしく思いやりのある子」「主体的に学ぶ子」「ねばり強くたくましい子」を目指して、日々挨拶やボランティア活動に励み、ハッピー・ハッピー・ハッピーな西諫早小学校を創り上げられるよう頑張っています。そして、この西諫早小学校は、今年で創立50周年を迎えます。広大な敷地の中に広い運動場や芝生の中庭などがあり、僕たちの大好きな場所です。また、近くには公園や公共施設などがあり、これらを活用した学習を行うことができます。例えば、学校の隣にある公園では、落ち葉やどんぐりなどを拾ったりし、昨年雪が降った時には広い公園で雪合戦をして遊んだりもして、季節や生物について学ぶことができます。西諫早小学校の子供たちは明るく元気で、最近よく地域の人などから「最近元気に挨拶をしていてすごいね。」などのうれしい言葉をいただきました。これからは、そんな言葉がたくさん聞けるような笑顔いっぱいの学校にしていきたいと思います。先生方、僕たちに力を貸していただけるとうれしいです。そして、僕たちと一緒に遊んでくださるともっとうれしいです。どうぞよろしくお願ひします。

（松森 泰樹）

また、始業式では、校長から西諫早小学校が50周年という節目を迎えることと、おめでたい年だから西諫早小学校に通うみんなが一層楽しく幸せな毎日を過ごせるようにということで、2つのお願いをしました。



○自分もまわりのお友だちも大切にしましょう。

○できることを増やすために、目標を決めてチャレンジしてほしい。

この2つのことを叶えるためには「健康な心と体」そして、諦めない「ねばり強さ」が必要なことを伝えました。本校のめざす子供像「やさしく思いやりのある子供～豊かな心をもち協働・協調できる子～」「進んで学ぶ子供～既習や経験を学びや活動に生かせる子～」「ねばり強くやり抜く子供～健やかな体と最後までやりぬく心をもった子～」につながるように意識して日々の生活を送ってほしいと思います。保護者の皆様におかれましては、毎日のお仕事でご多用とは存じますが、称賛や激励がお子様の大きな意欲や行動力につながりますので、ご支援よろしくお願ひいたします。

裏に続きます。

最高学年としての決意

始業式の中で、児童代表として6年生の馬渡雄晴さんと吉岡陽七海さんが、「最高学年として頑張りたいこと」を全校児童の前で堂々と発表しました。今の気持ちを大切に6年生の役割を全うしてくれることを祈っています。



「6年生で頑張りたいこと」

6年1組 馬渡 雄晴

ぼくが6年生で頑張りたいことは4つあります。

1つ目は、1年生のお世話です。6年生になると新1年生のお世話をすることになるので、1年生が学校に慣れるように頑張ってお世話をしたいです。ぼくも1年生の時、はじめは不安だったけど、6年生と一緒に遊んだりお世話をしてもらったりして少しずつ学校に慣れることができました。今度は自分が1年生に学校は楽しい場所だとわかってもらえるように一緒に遊んだり活動したりしたいと思います。

2つ目は、ちょボラです。朝の時間に行うちょボラは学校を明るく、きれいにするための活動です。なので毎朝忘れずあいさつ運動や学校内の掃除を頑張りたいです。また、友達と協力して行なっていきます。

3つ目は、委員会活動です。5年生のときは体育委員会だったけど、6年生では総務委員会なので体育委員会の活動を通して学んだ責任感をもって学校をよりよいハッピーのあふれる学校にできるように頑張ります。

4つ目は、返事・あいさつです。5年生のときは、自分からあいさつはできていましたが、相手の目を見てあいさつができていなかったり、大きな声であいさつをしていなかったり、返事を大きな声でしていなかったことが多かったです。ですから今年度は、相手の目を見てあいさつをしたり、大きな声であいさつをしたり、大きな声で返事ができるように意識して頑張ります。

5年生あまりできなかったあいさつ、返事などの反省の部分を改善して、最高学年としての自覚をもっていろいろな活動に取り組んでいきたいです。また、1年生から5年生までのお手本となれるように行動ていきたいと思います。

「1学期に頑張りたいこと」

6年2組 吉岡 陽七海

私は1学期にがんばりたいことが4つあります。

1つ目は、最高学年として何事にも積極的に挑戦することです。5年生の頃は行事などで恥ずかしくて自分から挑戦することができなかったけど、6年生になっていろいろ挑戦して、みんなから信頼される人になりたいです。行事などを通して自分から進んで取り組みたいと思います。

2つ目は、1年生のパートナーとして笑顔をいっぱい作ることです。笑顔にさせることによって自分も嬉しくなり、1年生も喜んでくれるからです。1年生の保護者からも「任せて安心だな。」と思ってもらえるような6年生になりたいです。特に気を付けたいことは安全です。1年生がケガをしたりすると傷が治らないこともあるし、1年生の背の高さは危険な場所や物もあるからです。しっかり意識してお世話を頑張りたいと思います。

3つ目は、ちょボラです。ちょボラを続けることによって学校もきれいになるし、みんなが明るく元気にあいさつをして登校してくれると思うからです。学校や通学路が汚いと学校に通うのが嫌になったり、集中して勉強に取り組むことなどができなくなったりすると思うので、自分が学校のリーダーとしてもっと清潔で明るく元気な学校に変えていきたいと思います。

4つ目は、低学年のお手本として頑張ることです。低学年はまだ学校のルールなどを知らないこともあると思うので、6年生として学校の良さなどを低学年に教えてあげられるように頑張りたいです。

以上の4つを頑張り、最高学年としてみんなに尊敬してもらえるよう、これからももっと頑張っていきたいと思います。